



MUJERES ADULTAS GOLPEAN A MENORES DE EDAD

TODO POR UN CELULAR

sandi@lateja.co.cr

Unos celulares de más de 200 rojos fueron la razón por la cual dos mujeres mayores de edad atacaron sin piedad a unas gemelas quinceañeras y alumnas de séptimo año del colegio Mario Vindas, de San Pablo de Heredia.

Por lo menos así lo aseguró la madre de las estudiantes, Marta Vega, quien se mostró indignada pues las personas que hicieron esto ya están libres.

Al parecer se trata de familiares de una compañera de sus hijas que en medio ataque les robaron los celus y las cadenas de oro. Se trataría de la madre y la hermana mayor.

A punta de golpes. El hecho ocurrió en las afueras del centro educativo el pasado 9 de mayo, al terminar las lecciones.

En el vídeo se ve como a la beza a las menores de edad bien les estallan la cara en



Copia de la denuncia.

de la acera.

Las gemelas quedaron con moretones, la boca despedazada y a una le reventaron un oído. Ayer, cuando La Teja las visitó, ya estaban mucho mejor.

La madre sostuvo que psicológicamente quedaron muy mal, pues no querían regresar al cole. Ayer lo hicieron a petición de la directora.

A la estudiante involucrada la expulsaron durante 30 días. A la madre le preocupa eso, porque luego regresará a pesar de la medida de restricción.



Una de las afectadas mostrando como la agarraron del cuello.

Doña Marta niega que la agresión haya sido por un problema personal o de chismes, pues las res jóvenes eran amigas.

Los afectados interpusieron as denuncias respectivas en el Ministerio Público y el OIJ.

El capitán Jaime Acuña, de la

delegación de San Pablo, confirmó el robo a las menores.

El subdirector del colegio, Geovanny Villalobos, aseguró que el centro educativo decidió expulsar a la muchacha y procurar que la menor implicada mostrara arrepentimiento.